



## Echange franco-allemand 2023

publié le 10/02/2023 - mis à jour le 22/05/2023

L'échange entre le collège François Rabelais et la Martin-Luther-Schule de Marbourg (<http://www.mls-marburg.de>) est en place depuis de nombreuses années. En 2023, 13 élèves issus des classes de 4ème et de 5ème germanistes ont accueilli leurs correspondants allemands du 22 au 31 mars et ont séjourné en Allemagne du 3 au 12 mai. Le projet pédagogique était axé sur le thème du développement durable et de la lutte contre le dérèglement climatique : chaque binôme franco-allemand a ainsi produit une planche de BD sur le sujet (vous trouverez ci-dessous un lien vers le Digipad contenant les planches de BD réalisées).

<https://digipad.app/p/404871/feefc943fd82d>

### Documents joints

 [programme-poitiers\\_2023](#) (Word de 47 ko)

 [programme-marbourg\\_2023](#) (Word de 96.5 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**